
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „hattrick“ vom 13. Juli 2020, 09:28

Hat Petrak in Dresden oft gespielt? Hab das nicht so verfolgt, immer wenn ich geschaut habe,
stand er aber scheinbar aufm Platz. Vielleicht gefällt es ihm ja dort und er will bleiben, wenn er
eine Perspektive für sich sieht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/?postID=3239361#post3239361

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18220-patrick-erras-29/?postID=3239361#post3239361

